

Alpenverein
(Landesarbeitsgemeinschaft
Bayern) e.V.

München 15, den 7. Juli 1949.
Stielerstr. 1/0
Ho/A

An alle Sektionen der LAG. Bayern.

Unterlagen für Archiv.

Wir bitten um folgende Angaben:

Genauere Bezeichnung der Sektion nach der ersten Lizenzierung.
War die Sektion e.V.? Erhielt die Sektion eine amerikanische oder
deutsche Lizenz? Datum der Lizenz? Bekam die Jugendgruppe eine Lizenz?
Welche Hütten besitzt die Sektion? Welche sektionseigene Hütten sind
in Besitze der Sektion? Name der Hüttenpächter?

gez. Paul Hübel, Referent für Vereins=
sammungen, Vortragswesen und alpines Schrifttum

Feuerschutz in Schutzhütten.

Die Beantwortung nachstehender Fragen wird gebeten:

1. Welche Feuerschutzmaßnahmen, einschl. Blitzschutz, wurden auf den
Hütten getroffen (Handfeuerlöcher, Erneuerung der Füllungen, Küberl=
spritzen usw.)?
2. Sind besondere Wasserreserven oder Wasserleitungen für den Brandfall
vorgesehen? Sind in solchem Falle auch Schläuche vorhanden?
3. Ist einer Sektion eine Hütte abgebrannt, dann erbitten wir um Mit=
teilung des Brandgeschehens, der Ursache und die Erfahrung bei der
Deckung.

gez. Ludwig Aschenbrenner
Referent für Hütten und Wege

Allgemeine Hauptversammlung in Coburg.

Vom 7. - 9. Oktober 1949 findet entsprechend dem Beschluss der letzten
Hauptversammlung in Ingolstadt die ordentliche Hauptversammlung des
Alpenvereins (LAG. Bayern) in Coburg statt. Hierzu wollen wir eine Ge=
sellschaftsfahrt durchführen. Wir bitten deshalb die Sektionen um
schnellstens mitzuteilen, ob Sie die Hauptversammlung beschicken und
wieviel Vertreter entsandt werden, damit wir die organisatorischen Vor=
bereitungen für die Reise vornehmen können. Es liegt uns daran die Ge=
samtzahl der Coburgfahrer bereits jetzt festzustellen. Den Anmeldungen
entsprechend wird dann von München aus eine Gesellschaftsfahrt mit der
Eisenbahn oder dem Omnibus vorbereitet. Die Omnibusfahrt könnte allen=
falls so eingerichtet werden, dass zu einer bestimmten Zeit in Ingolstadt
grundsätzlichen Anmeldung zur Fahrt ab.

Zusammenkunft Alpenvereinsmitglieder über 60 Jahre.

Es ist beabsichtigt unseren Älteren aktiven Bergsteigern die Möglichkeit zu einer gemeinsamen Bergfahrt zu geben, die den Geldbeutel nicht zu sehr in Anspruch nimmt. Gedacht ist an eine Fahrt auf den Wank. Eine solche Zusammenkunft unserer alten, bewährten Alpenvereinsmitglieder wäre auch für die weitere Entwicklung des AV von grossem Wert. Wir bitten die Sektionen um Ihre Mitglieder, die das 60. Lebensjahr vollendeten namentlich mit Anschrift und Geburtsdatum, und die nach Ihrer Meinung für diese Zusammenkunft Interesse haben, schnellstens bekanntzugeben.

Mit Bergsteigergruss!

gez. Dr. A. Heizer
1. Vorsitzender des Alpenvereins LAG. Bayern

Vogel
Er. Kasperbauer
Jul. Reiff
Vogel
Er. Kasperbauer
Er. Mann
Sugel